

# APEL NOTRE DAME DE LOURDES

69380 CIVRIEUX D'AZERGUES

---

## COMPTE-RENDU DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

du 12 février 2019

---

Date : 12 février 2019 à 20h15

Lieu : Salon orange de l'école

---

### Personnes présentes :

Guillaume BERTOUT, Aurélia RIONDY, Sylvie CLAIRET, Sophie ABEILLE, Esther DANAYROLLE, Delphine BOGEN, , Laure TESSIEREAU , Bruno MERCIER, Anne RONDEAU , Cécile LAURENT , Cédric ANDREYON , Annabelle GORDIN,

Madame Véronique LE GONIDEC, Directrice coordinatrice de l'Établissement, Madame Aurélie DOMINGO , Directrice de l'école, et monsieur AKKIOUI, Responsable de la vie scolaire, nous ont fait l'honneur de leur présences et nous les en remercions.

### Personnes absentes

Sont excusées : Fabrice SAINTJEAN, Delphine BROUILLOUX , Hélène COCAGNE  
Audrey BOURSEY, Fabrice VOISIN ,

---

La séance du Conseil d'Administration de ce jour, a été ouverte à 20h15 par Laure TESSIEREAU, l'une de nos deux Directrice Adjointe, en l'absence de Delphine BROUILLOUX,

Notre ordre du jour est le suivant :

Aides et interventions visant à la protection contre des menaces et les dérives de notre Société,,  
Spectacle de danse du 29 juin 2019  
Notre Kermesse du 22 Juin 2019  
Question Diverses

Préambule :

Madame Le GONIDEC nous informe d'un changement de l'organisation interne à l'école, En effet, selon les vœux de Madame DOMINGO, à partir de maintenant, Sophie BOUSQUET reprend la Direction de l'école, Madame DOMINGO continue son année au sein de NDL en tant qu'institutrice et ira vers d'autres projets qui lui tiennent à cœur, Nous avons beaucoup apprécié travailler à ses côtés, Nous la remercions de son implication dans nos projets, de son enthousiasme, ainsi que de sa réactivité, Nous lui souhaitons de belles réussites pour les années à venir,

### **1°) Les interventions prévues au sein de NDL**

#### **a) Les Gendarmes**

Le 4 Juin prochain à 19 heures, une conférence tenue par la brigade de prévention des dérives et des dangers de certains comportements d'élèves (alcool drogue pornographie, cyber-harcèlement,,,,,)qui ont hélas tendance à s'amplifier et se banaliser, aura lieu à NDL, Il est précisé que cette conférence est exclusivement réservée aux adultes,

Nous reprendrons contact avec cette brigade qui à l'issue de cette conférence, nous proposera une intervention auprès des élèves pour l'année prochaine, Ces interventions sont gratuites,

#### **b)Le Théâtre Forum**

Monsieur BLACHE, intervenant et président de l'Association « La Cabane de l'Impro », propose un travail de théâtre, mettant en scène les élèves en les faisant travailler et réagir sur les dérives et les dangers touchant les jeunes aujourd'hui, Cela nous coûtera 5800 euros, Nous imaginons pouvoir les financer pour 1/3 notre APEL NDL, pour 1/3 par NDL, et pour 1/3 par l'Association de Monsieur Blache qui peut obtenir des Fonds pour nous, Cela fait 1933 euros pour chacun, Nous visons les élèves de 4ème, Monsieur Blache que nous avons eu en ligne nous explique qu'il choisit d'être direct et très clair lorsqu'il s'adresse aux jeunes, (Il est accompagné par une pédopsychiatre)

#### **c) Demande pour une intervention dès le CM2**

Madame Domingo assure que certaines problématiques d'aujourd'hui ne relèvent plus uniquement du Collège mais aussi hélas de l'école désormais, Madame Domingo va s'occuper de faire appel à une psychologue,

Nous souhaiterions faire un mixage entre le « répressif » et le « médical », Pour chaque intervention, nous pensons qu'il est important d'aborder ces problèmes sous ces 2 aspects, le « répressif » n'étant pas suffisant à un âge où l'on cherche à dépasser les limites de la loi,

#### **d) Lutte contre les addictions**

Nous pensons, en accord avec Mme Le Gonidec qu'il est préférable d'organiser les futures interventions/conférences pour les classes de 3ème à partir de septembre. En effet, cette fin d'année est déjà bien chargée en terme de prévention. Mais nous nous y attellerons dès la rentrée prochaine.

### **2) Le spectacle de danse le 29 Juin 2019**

Nous ferons danser les CM2 de NDL avec les CM2 de l'école d'en bas, Les 6èmes auront 3 h d'initiation à la chorégraphie, et vont faire de la musique avec Gamelan, Les 5èmes feront des masques avec une artiste des beaux Arts,

Nous attendons de connaître le jour et l'heure de la prochaine réunion afin que l'un d'entre nous puisse s'y rendre,

### **3) La Kermesse**

Nous n'avons pas encore le thème de cette kermesse,

Aurélia a réservé in extremis certaines structures gonflables mais ses choix ont été un peu restreints car c'était déjà un peu trop tard, Il y aura un toboggan géant avec ou sans eau, donc sans eau et un OVNI avec obstacles à l'intérieur,

Donc penser à réserver avant Noël la prochaine fois,

On pense garder des horaires identiques aux autres années : 9h la messe, avec le père Kretzel, 10h15 début du spectacle, midi fin du spectacle,

Delphine Bogen et Cécile vont acheter les billets de tombola, Annabelle s'occupe des jeux en bois,

Nous pensons appliquer les mêmes tarifs pour les ventes de lots, Il y a un peu de stock, Les craies de trottoir ont eu du succès ainsi que les non écologiques pistolets à eau, Nous acceptons la proposition de Tir à l'Arc de la part d'Hélène ! Il faut recontacter le responsable des Poneys de Charnay !

On oublie les bulles de savon qui ont fait un « flop » l'an dernier, On cherche une alternative écologique,

Nous achèterons des bouteilles, et non plus des canettes (non écologiques), Anne nous propose une tireuse de bière (pression),

Pas de glaces italiennes mais éventuellement des esquimaux dans un congélateur (qu'il faut racheter?) mais gare aux emballages des glaces pas super écologiques, donc finalement pas de glaces du tout ??? l'idée de granité dans les glaces, est-ce écologique ?

Nous désirons changer la formule du plateau de repas en un repas plus convivial, tel qu'un grand barbecue ou bien une paella géante, un méchoui,,,,,,ou toute proposition dans ce sens faite par Gérard, Guillaume se charge d'interroger Gérard,

Il faudra réserver son repas à l'avance car de cette façon nous maîtrisons les quantités,

Pour la prochaine réunion, nous essayons de ramener les devis du matériel qui pourrait être nécessaire afin de trancher sur la solution restauration :

Tireuse- machine granité- frigo/congel- friteuse etc,,,,,,,,,,,,,

#### 4) Questions diverses

Madame Le Gonidec nous rappelle de faire un courrier spécifique dans lequel on explique aux familles qui s'inscrivent, ce que nous avons financé avec l'APEL (en faisant un tableau en 2 colonnes par exemple, une colonne avec subvention de l'APEL pour une famille lambda et l'autre colonne sans la subvention ou une subvention réduite car non cotisant) En expliquant bien voilà l'année prochaine si vous ne cotisez pas, reportez vous à la colonne numéro 2 ou au barème numéro 2) Les 6èmes ont déjà eu leur dossier d'inscription mais tous les autres l'auront bientôt, d'où une certaine urgence à rédiger ce courrier,

Cécile demande à Monsieur AKKIOUI si l'on peut accéder directement à nos mails dans école directe sans être obligés d'ouvrir plusieurs fenêtres avant d'arriver au courrier recherché, A Saint Marc à Lyon ; c'est possible , pourquoi pas ici ?

Les Pizzas nous ont apportés un bénéfice de 516 euros, qui serviront à financer une partie des cours d'escrime des enfants,

Les Maîtresses Nathalie et Laurence souhaitent faire un voyage de classe à Genelon (château fort en construction comme au moyen age), pour 59 enfants donc 3 classes, L'Apel vote l'intégralité du financement du bus de 2490 euros à l'unanimité des présents, Il restera 280 euros par enfant à la charge des parents, donc pour le voyage, avec le financement de l'Apel, resteront à charge 280€ au lieu des 322€.

l'APEL et NDL sont d'accord pour continuer à proposer Scoléo aux parents à la prochaine rentrée scolaire.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 23h15

La prochaine réunion de CA de L'APEL aura lieu le mardi 19 mars 2019 à 20h15,

Sophie ABEILLE Pour

Le Secrétaire

Fabrice VOISIN

La Présidente

Delphine BROUILLOUX